

# Centre Védantique Genève

63 Avenue d'Aire, 1203 Genève Tél : +41 22 340 78 07

[contact@centre-vedantique-geneva.org](mailto:contact@centre-vedantique-geneva.org)

[www.centre-vedantique-geneve.org](http://www.centre-vedantique-geneve.org)

Le Swami reçoit sur rendez-vous les personnes qui cherchent des conseils d'ordre spirituel ou désirent apprendre l'art de méditation. Il peut aussi répondre électroniquement à des questions précises, qui n'appellent pas le développement d'un article ou d'une thèse.

E-mail : [contact@centre-vedantique-geneve.org](mailto:contact@centre-vedantique-geneve.org)

Pour devenir membre, les conditions requises sont l'adhésion aux idées et aux activités du Centre, ainsi que le paiement de la cotisation. Tous les détails sur les pages *Informations Pratiques* et *Contact* du site.

Nous prions les membres (sauf membres à vie) de bien vouloir payer leur cotisation annuelle (75 CHF ou 60 EUR) par chèque bancaire ou virement postal.

*The swami receives people who want spiritual counselling or want to know the art of meditation. They must see that questions do not need the elaboration of the size of an article or thesis.*

E-mail : [contact@centre-vedantique-geneve.org](mailto:contact@centre-vedantique-geneve.org)

*For becoming a member, the necessary conditions are adherence to the ideas and activities of the Centre, and payment of the membership fees. All details on pages Practical Information and Contact of our site.*

*We kindly remind members (except life members) to pay their annual fees for membership (75 CHF or 60 EUR) by bank cheque or postal transfer.*

**Compte bancaire : UBS**

**IBAN : CH2400240240248172M1K; BIC : UBSWCHZH80A**

**Compte postal : CCP 12-19063-2**

Pour la libération personnelle  
et pour le bien-être du monde.

« For one's own salvation and  
for the welfare of the world »



## Paroles de Sagesse / Words of wisdom

« Les yeux pleins de larmes, Kabir regarde la meule. Pas un seul grain n'échappe à la pulvérisation. Tout le monde peut voir la meule, mais nul peut voir la cheville centrale sur laquelle les deux pierres sont fixées. Seuls les grains s'accrochant à cette cheville ne sont pas écrasés. »

-- Kabir, un mystique indien (c.1440-1518)

“With tears in his eyes, Kabir watches the grinding wheel. Not a single grain in between the stones escapes from pulverisation. Everyone can see the wheel, but none sees the central peg on which the stones are set. Only the grains clinging to that peg are not crushed.”

